

Papa Francisco llegó a Panama



Panamá, 23 ene (RHC) El papa Francisco llegó, este miércoles, a Ciudad de Panamá para participar en la Jornada Mundial de la Juventud, que se extenderá hasta el próximo 27 de enero.

En el aeropuerto internacional de Tocumen dieron la bienvenida al Sumo Pontífice, el presidente Juan Carlos Varela y las máximas autoridades del catolicismo local encabezadas por monseñor José Domingo Ulloa, arzobispo de Panamá.

Igualmente, unos dos mil panameños saludaron al obispo de Roma en la terminal aérea, desde donde emprendió un recorrido por calles de la ciudad, en parte a bordo de un papamóvil hecho por istmeños para la ocasión.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/181808-papa-francisco-llego-a-panama>



Radio Habana Cuba